

## Los grupistas piden más aparcamientos y descartan La Torriente para el deporte

Las más de 2.000 encuestas realizadas a los socios reflejan una nota media de satisfacción de 8 puntos, con la sede de Las Mestas como la más valorada

J. M. REQUENA

Uno de cada tres socios del Real Grupo de Cultura Covadonga solicita mejoras en el aparcamiento de la entidad, mientras que solo una décima parte de los grupistas creen necesario ampliar y mejorar las instalaciones deportivas. Además, únicamente uno de cada cuatro socios de la entidad aboga por utilizar la recientemente adquirida finca de La Torriente —adecuada a las instalaciones grupistas de Las Mestas— para ampliar las instalaciones deportivas de las que dispone la entidad.

Así lo reflejan las más de dos millares de encuestas realizadas a los socios desde el pasado mes de marzo. El objetivo es analizar esos datos cualitativos y cuantitativos con otros “estáticos”, referidos a los usos de las instalaciones, los movimientos de la web o incluso los análisis realizados por los responsables de las secciones deportivas. Todo ello para “diseñar el Grupo del futuro”, como enfatizan desde la directiva. Con estos datos sobre la mesa, y analizando las peticiones realizadas por los socios, se diseñarán las instalaciones de la entidad para los próximos años.

Un proyecto, ese ambicioso “plan director” grupista, que desde el equipo directivo de la entidad se confía en que pueda estar finalizado antes de que acabe este mandato, el próximo año. Antes, hay que redactar las bases del concurso, en el que se espera que participen arquitectos de todo el país —con cláusulas que, no obstante, benefician a los socios grupistas—, elegir el proyecto que más se ajuste “a lo que queremos y lo que necesitamos” y votarlo luego en asamblea. “Merece la pena hacer las cosas bien, con calma y con garantías”, porque va a ser la hoja de ruta que marque el futuro del Grupo, explican desde la dirección de la entidad.

Fueron en total 2.128 encuestas a socios, 1.900 de ellas físicas y más de tres centenares on-line. Además, se contó con la participación de 81 expertos tanto en entrevistas individuales como dobles o en grupo. Con todo ello se deduce que el 96,5% de los socios utiliza la sede de Las Mestas, 28,8% la de Mareo, un 17,8% utiliza el grupín de la playa y solo un 6,3% utiliza la sede grupista de Begoña.

La nota media que los socios ponen a la entidad grupista es elevada, un ocho sobre diez, lo que habla de una alta satisfacción de los socios con el Grupo. Además, un 30,8% de ellos puntúan al Grupo con un nueve o un diez, reforzando esa buena imagen de la entidad para con quienes forman

parte de ella. Por contra, solo 3,4% valoran con seis puntos o menos al Grupo y únicamente siete personas de todas las entrevistadas afirman sentirse “muy insatisfechas”.

De entre las sedes, la más valorada y la más utilizada es la de Las Mestas, con una puntuación de 8. De entre las instalaciones de las que dispone, la menos valorada es el parking, con una nota de un 5,5. Sin embargo, explican desde la entidad, se trata de la puntuación con una mayor dispersión. Por contra, las instalaciones más valoradas son tanto la piscina climatizada de cincuenta metros de longitud, con una nota de 8,1, como el spa, que suma 7,9. Entre las principales peticiones, aumentar el número de plazas del parking —actualmente suma alrededor de 280, entre las de coche y otros vehículos—, renovar y reformar los vestuarios o abrir la sidrería y la parrilla durante todo el año, no solo durante el período estival, como actualmente.

La siguiente sede en cuanto a uso es la situada en Mareo, con una nota de 6,7 puntos. La instalación que cuenta con una menor valoración son los vestuarios, que apenas aprueban, sumando 5,2 puntos. Mucha mejor nota tienen la pradera —8,1— y el circuito de cross training —7,6—, recientemente inaugurado. Se da la circunstancia que dos de las peticiones más repetidas ya están realizadas, debido a los meses que pasaron desde el comienzo de las encuestas: la renovación del parque infantil —por terminar— y la del mini golf —ya acabada—. También piden mejorar los vestuarios.

El grupín de la playa, la tercera sede por número de visitantes, suma 6,9 puntos. Las notas más bajas se las llevan el gimnasio y la sauna, con 6,7. En cabeza se coloca el vestuario, con 7,3. Las solicitudes de los socios pasan por mejorar tanto el gimnasio como los vestuarios, algo que desde el Grupo se estima complicado por

la falta de espacio y porque el local no es de su propiedad.

La sede menos utilizada es la de Begoña que, sin embargo, es la segunda mejor puntuada: 7,3 sobre 10. Dentro de esta instalación, la sala de pilates y yoga apenas supera los seis puntos, mientras que la sala de juegos alcanza los ocho. No obstante, la directiva grupista se encuentra ya en un proceso de mejora de la instalación, reordenando y adecuando espacios, potenciando la sala de estudios o colocando una nueva mesa de billar.

### El futuro de La Torriente

Conociendo todos estos datos, falta poner sobre la mesa un asunto de calado para el devenir del

Grupo: el futuro de la finca de La Torriente, adquirida en dos procesos de compra —el último, en 2017 por 1.115.000 euros más IVA—. Se trata de una finca de casi 10.000 metros cuadrados que todavía no tiene definidos sus usos.

Si nos atenemos a las peticiones realizadas por los socios grupistas, donde hasta tres cuartas partes desechan la opción de utilizar la nueva zona para ampliar las instalaciones deportivas, y teniendo en cuenta que una de sus peticiones más demandadas es la ampliación del parking, podría ser este el rumbo que tomen las decisiones de la directiva grupista, que también valora poder incluir en La Torriente el servicio médico o las oficinas.

### Las conclusiones

► **Gran satisfacción.** Los socios del Grupo de Cultura Covadonga se muestran realmente satisfechos con la entidad, a la que otorga ocho puntos sobre diez de media. Solo siete personas afirman sentirse “muy insatisfechas”.

► **Las Mestas, la más utilizada.** La sede de Las Mestas es la más utilizada (por el 96,5% de los socios) y valorada: 8 puntos. Le sigue Mareo (28,8% y un 6,7), el grupín de la playa (17,8% y un 6,9) y la sede de Begoña (6,3% y 7,3 puntos).

► **El plan director, cuanto antes.** La directiva grupista espera tener finalizado el plan director que defina el futuro de la entidad antes de que acabe el actual mandato, el año próximo. Piden hacer las cosas “con calma y con garantías”.



Su futuro depende de  
nuestra propia exigencia

Por eso te ofrecemos la mejor  
educación.



VISÍTANOS Y DESCUBRE  
LO QUE NOS DIFERENCIA

• www.colegiomeres.com  
• Teléfono 985 79 24 27  
• Carretera Meres, s/n 33199 Asturias

COLEGIO  
INTERNACIONAL  
MERES



25  
ANIVERSARIO

Telas  
José Ramón

25% Descuento  
en todas las telas

C/ Covadonga, 12 - OVIEDO  
Teléfono 985 22 43 61